
提案・意見

大世古の新墓について(その1)

父が他界(平10.9)大世古墓地(新墓)に埋葬費として¥40,000墓地管理人に払いました。骨と灯ろう(左右)の穴掘代としきみ代です。

母が他界(平23.10)埋葬費として¥33,000墓地管理人に払いました。納骨する穴が小さく、大きく掘ってほしいと墓地管理人に依頼すると「自分ですれば」との返事です。灯ろうの高さは左右バラバラで傾いている状態でした。納骨が終って灯ろうの高さ傾きを修正、私どもでしました。

小俣町支所裏の墓地へ、叔母さんの納骨に立合いました、管理人へ ¥15,000払ったそうです(平23,5)

小俣町は伊勢市の管理です。この埋葬費が違うのか市長に問いたい。

回答

いただきましたご意見の件につきまして、

まず、納骨時の立会いにつきましては、市役所が墓地管理人に委託しており、墓地管理人が墓地使用者様に立会い費用を請求することはございません。

本件につきましては、当該墓地管理人が自営で営んでいる業務(施主様からの穴掘り作業の受託業務等)に関しまして、施工内容、料金等についてのご説明が不足していたことによるものと推察いたします。

不愉快な思いをさせてしまい申し訳なく残念に思います。

以後このようなことがないよう注意するとともに、見積りや施工内容について十分な説明を徹底するよう指導いたしました。

担当課

環境課(2019年7月回答) [7/22~26]

提案•意見

樹木葬などについて

最近、自分の今後について考え始めており、別居している子ども達にも 自分の考えを話し始めました。ゆくゆくは自宅を売却し、施設で世話にな ろうかと思っています。なるべく子ども達に負担をかけたくないと考えて います。

そこで、現在は両親の位牌やお墓もありますが、自分は形式や宗派に拘るほうではないため、ゆくゆくは墓じまいをして、お寺の永代供養とかではなく、具体的にはテレビで見た樹木葬が良いなと考えています。しかしこれは近いところには無いようです。また民間では費用面でも不安があり、ぜひ公営で検討していただきたいと思います。

最近では、テレビを見ていると、色々な弔い方があります。お骨をペンダントにしてもらうとか、子どもに負担をかけないで、でも近くに感じてもらえると思います。樹木葬など、他の方と同じ場所に埋葬されることにも何も抵抗はありません。このような考え方は、これから一般的になってくると思いますし、需要も上がってくると思います。

回答

ご自身の今後についての想いに敬服いたします。

さて、いただきました樹木葬のご提案について回答したします。

現在、当市では樹木葬について検討しておりません。

多様なお墓のあり方があるなかで、ご自身が親族への負担を心配される方には、市営墓地内にございます納骨堂をご案内しております。納骨堂には空き区画もございますので、詳しくは市役所環境課までご連絡いただければと存じます。

担当課 環境課(2019年7月回答) [7/22~26]

提案•意見

ダイムスタジアム伊勢での写真撮影

オレンジシートからの写真撮影は禁止とされている。

理由がわからない、撮影した写真を売って金儲けをしている者がいるのか?

高校野球で、息子や孫が出場していれば少しでも近い場所で写真を撮りたいのは当然であろうが。先日も最上段の場所で3脚を用意して出場している子供を撮影しようとしていた家族が追っ払われていた。

600円も入場料を取っているのであれば認めるべきである。

ブルーシートからならいいとはどういうことか。

金儲け防止のためであれば、入場時に申告させ許可制にしてはどうか。

回答

本施設では、撮影行為について特に規定を設けておりませんが、大会主催者の三重県高等学校野球連盟様の規定により、競技上の理由で、県内の3会場すべてにおいてバックネット裏の座席での撮影を禁止しているとのことです。

担当課

スポーツ課(2019年7月回答) [7/22~26]

提案・意見

聖火リレーのドローンによる空撮記録

私ども東大淀地区まちづくり協議会は、市から助成を受けて「ドローンを用いた防災・減災事業」を展開しています。

ドローンによる空撮映像は非常に画期的・効果的であり、マスコミ・映画・ドラマをはじめ広く知られるようになりました。

2020オリンピックの市内聖火リレーを空撮して記録に保存すれば良いと思います。そのため、市内で活動するドローン団体が協力して貢献できるような態勢をご検討いただければ幸いです。

回答

聖火リレーにつきましては、東京2020オリンピック・パラリンピック聖 火リレー三重県実行委員会で事業を行っておりますので、ご提案内容を伝 えさせていただきます。

担当課

スポーツ課(2019年7月回答) [7/22~26]

提案・意見

小俣総合支所の床タイル

小俣の総合支所の自動ドアの赤いタイルがすべります。雨の日にひっくりかえりそうになったので、おとしよりにやさしくないです。

回答

このたびは、当庁舎の床タイルで危険な思いをさせてしまいましたことを、お詫び申し上げます。平成31年2月に床タイルの滑り止め処理を行っておりますが、再度滑り止めの処理について検討いたします。

今後一層の注意を払って参りますので、ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

担当課

小俣生活福祉課(2019年7月回答) [7/22~26]